

PAYS HAMOIS

Les marchés des producteurs reviennent en avril

Six nouveaux rendez-vous pour les marchés des producteurs. Cette année encore, il sera possible de remplir son panier de courses en fruits, légumes, volaille, lait, œufs du secteur.

Le premier rendez-vous est fixé au vendredi 4 avril puis, comme de coutume, c'est tous les premiers vendredis du mois que les producteurs se rassembleront : «*Soit le 2 mai, le 6 juin, le 4 juillet, 29 août et le 3 octobre,*» énumère Patrick Martin, président de l'association MARCHE (maintien d'une agriculture rurale dans le canton de Ham et ses environs).

Pour l'heure, les lieux des six marchés ne sont pas encore fixés, mais le principe ne



En marge des marchés des producteurs, il sera aussi possible de se restaurer : couscous, rolliflette et repas froid sont notamment au menu cette année.

changera pas : une place d'un des villages du canton, les producteurs installés autour et les consommateurs

en nombre pour remplir leur paniers. Un succès qui ne se dément pas depuis 2012, «grâce au travail des agricul-

teurs qui ont fait vivre ce marché» conclut Patrick Martin.

■ **Arnaud Brasseur**